
KSK Mayen mit Karnevalsorden ausgezeichnet

Alte Grosse Mayener Karnevalsgesellschaft e.V. besuchte KSK-Vorstand

(02.03.2022) Region/Mayen/Andernach/weitere

KSK-Vorstand Karl-Josef Esch durfte sich kurz vor den närrischen Tagen gemeinsam mit Udo Lohner als stellvertretendem Vorstandsmitglied, Klaus Wermes als Leiter des BeratungsCenters Mayen St.-Veit-Straße sowie Judith Sauerborn als Leiterin der Unternehmenskommunikation über die hohe närrische Auszeichnung durch die Mayener Karnevalisten freuen.

Auch wenn bedingt durch Corona keine karnevalistischen Veranstaltungen wie z.B. die traditionellen Prinzenempfänge bei der KSK stattfinden können, war es dem Präsidenten der „Alten Großen“ Uli Walsdorf ein Herzensanliegen, den Kontakt zu den Förderern der Mayener Faasenacht zu halten.

In Begleitung von Ex-Prinzessin Tina Hansen-Zwetsch nebst den Vorstandmitgliedern Sierk Stern und Phillipp Dillmann überreichte Uli Walsdorf die aktuellen Sessionsorden im Haupthaus der Kreissparkasse Mayen in der St.-Veit-Straße in Mayen.

Mit einem dreifach donnernden Maye Mayoh bedankten sich die Karnevalisten für das langjährige Engagement der KSK Mayen für das Brauchtum der Mayener Faasenacht.



Freuen sich vor den närrischen Tagen gemeinsam über die hohe karnevalistische Auszeichnung mit dem Sessionsorden der Alten Großen Mayener Karnevalsgesellschaft e.V.

Von links: Ex-Prinzessin Tina Hansen-Zwetsch, Sierk Stern, Klaus Wermes, Vorstandsvorsitzender Karl-Josef Esch, Phillipp Dillmann, Präsident Uli Walsdorf, Judith Sauerborn und Udo Lohner.

Foto KSK Mayen / Ralph Künzel

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651/87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de